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Il giorno 07 del mese di Gennaio dell’anno 2022 alle ore 18.40, su 
convocazione del Presidente Ferrari, si è riunito,  in Brescia negli uffici 
del Comune di via Fasser, il Consiglio di Quartiere Sanpolino per la 
trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

1) punto sugl’incontri con Ass.i Manzoni e Cominelli. 
2) richiesta dati test chimici effettuati su laghetti parco Cave e 

Piccinelli. 
3) proposta di convegno sul tema “i giovani d’oggi: problematiche e 

soluzioni” tenuto dai professionisti dell’Assessorato Politiche 
Giovanili dell’Ass. Prof.ssa Morelli con i presidenti e i consiglieri 
di Sanpolino, Sanpolo Case e Cimabue. Possibile Location PTL a 
Sanpolino?! 

4) Panchina Rossa e Panchina Arcobaleno: Proposte Nominativi per 
intitolazione. 

5) Coop. Mistral per Erasmus+ in quartiere. 
6) presentazione squadra di calcio del quartiere;  
7) iniziative giorno della memoria;  
8) rapporti CDQ/mezzi di informazione;  
9) proposta spettacoli itineranti per Inventari Superiori 
10) Messa a dimora alberi Natale quartiere, 
11) Richiesta di rimozione dal ruolo di Consigliere di Khalid per 

reiterata mancanza e giustificazione alle assemblee del CDQ. 
 
In seguito ad appello, avvenuto alle 18.41, i consiglieri presenti 
risultano: 

La seduta è tenuta dal Presidente Ferrari Paolo. 
 
Redige il processo verbale il consigliere Anna Bonora al posto del 
Segretario Seregni, collegata via telematica poiché in quarantena, e che 
segue costantemente il processo dell’assemblea. 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 
ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, si procede con l’Assemblea. 
 
 
1° punto all’odg – Resoconto incontro con Assessori Cominelli e Manzoni 

 
Si procede a portare a conoscenza dei consiglieri quanto trattato e le 
risposte ottenute. Su tali punti si decide di chiedere alla Cominelli 
la copia dei dati di controlli periodici, che non sono stati forniti,  
delle aree attenzionate (sacchi amianto Parco Cave, Cava Piccinelli, Ex 

N. COGNOME NOME 
DATA 

NASCITA 
presente assente 

 

1 BONORA ANNA 22/07/1970 X  Consigliere 
2 DE TURSI MATTIA 28/02/1995 X  Consigliere 
3 DUGHI GIUSEPPE 22/08/1954 X  Consigliere 
4 FERRARI PAOLO 06/10/1977 X  Presidente 
5 GIACOPINI GIOVANNA 11/04/1969 X  Consigliere 
6 UASSAID KHALID   X Consigliere 
7 SEREGNI SABRINA 23/02/1968 X  Segretario 
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area Trattamento rifiuti Recupera, Acqua Laghetto via Cerca); tale 
richiesta sarà diretta poiché ci rifiutiamo di fare un accesso agli 
atti, cosi come suggerito dall’Ass. Cominelli, come se fossimo un entità 
esterna al Comune. Viene meno lo spirito di collaborazione e ambivalenza 
con cui sono nati i CDQ. Inoltre si richiederà la pubblicazione 
periodica di tali dati e la messa a conoscenza della comunità. Si 
richiederà anche il numero di protocollo della richiesta mandata in 
Provincia, per competenza, per trovare la fonte inquinante del laghetto 
di via Cerca e capire a che punto stanno i controlli. 
 
L’incontro con Manzoni è stato non risolutivo ma propositivo; entro 
febbraio ci darà una risposta completa. Solleciteremo tali risposte. 
 
Mail alla Tiboni per chiedere incontro sul progetto definitivo di corso 
Bazoli. 

 
 

2° punto all’odg – richieste dati chimici assessorato Ambiente 
 
Approvata all’unanimità la richiesta dei dati di cui sopra su aria, acqua 
e suolo. 
 
 
3° punto all’odg – Convegno “GIOVANI D’OGGI” 
 
Si preferisce farlo di persona presso il PTL di SANPOLINO; se si farà on 
line si richiederà di poter far pervenire le domande dalla comunità. Con 
l’occasione chiederemo i dati abbandono minori e scolastico. La Bonora si 
mette a disposizione per sentire la Guitti mentre Ferrari la Morelli. 
 
4° punto all’odg – Nominativi Panchina Rossa e Arcobaleno 
 
La panchina rossa è già presente ed eventualmente la intitoleremo 
autonomamente se l’Assessorato non vorrà porvi ufficialmente la targa. 
Per la panchina arcobaleno useremo sempre quella in cemento sotto la 
metropolitana; decideremo poi se e a chi intitolarla. 
Si contatterà la presidente Arcigay Louise Bonzoni. 
 
 

v Alle ore 19:44 il Consigliere De Tursi abbandona la seduta per impegni 
personali; rimane in essere il numero legale e si prosegue nella 
trattazione dei punti. 
 
 

5° punto all’odg – Coop. Mistral 
 
Divulgazione per accoglienza ospiti Erasmus dalla Francia; si valuta 
incontro e nel frattempo diffusione social e volantinaggio da parte di 
Mistral. 
 
6° punto all’odg – Presentazione squadra calcio popolare 
 
Si valuta la presentazione per una collaborazione attiva col CDQ e il 
quartiere. Condivisione sulle pagine social. 
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7° punto all’odg – Giorno della Memoria 
 
Si valuta coi Consiglieri se attivarci per un iniziativa di ricordo 
basata sull’utilizzo dell’albero riciclato per appendere triangoli 
colorati similari a quelli che i nazisti attribuivano ai prigionieri dei 
campi di sterminio con una legenda e dati storici. 
In aggiunta a ciò la presenza dei musicisti, se si trovano, che 
interpretano brani legati alle popolazioni sterminate. 
 
Si decide di porre al Comune una missiva sul posizionamento fisso 
dell’albero riciclato per attività periodiche del CDQ (giorno della 
memoria, natale, Pasqua, ecc.) oltre alle richieste di occupazione per i 
3 musicisti. 
 
8° punto all’odg – Rapporto CDQ/STAMPA 
 
Continuare ad utilizzarlo nei casi di necessità per sollecitare 
l’Amministrazione. Comunicare anche le riunioni esternamente appena si 
potrà. 
 
9° punto all’odg – Inventari Superiori 
 
La Giacopini propone di riportare in quartiere, sempre itinerante, 
l’evento. Approvato all’unanimità. 
 
10° punto all’odg – Alberi Natali 
 
Dal 10/01 vanno smobilitati; le decorazioni le recuperiamo per essere 
riutilizzate nei prossimi anni. L’albero riciclato si valuterà se 
mantenerlo fino al 28/01 (richiesta al Comune) o smaltirlo. Per l’albero 
di via Malga Bala si richiede piantumazione ed recupero da associazione 
5R (zero sprechi); in caso di diniego provvederemo a piantumazione a 
nostre spese nel giardino di via Malga Bala. 
Inoltre si chiede uno spazio deposito per il materiale del CDQ. 
 
11° punto all’odg – Varie ed Eventuali 
 
Si decide all’unanimità la richiesta di rimozione del Consigliere Khalid 
per la reiterata mancata presenza ingiustificata alle Assemblee dalla sua 
nomina. 
 
 

 
Si procede a chiudere l’incontro alle ore 20.25 del 07/01/2022 
 
 
 

            Il Presidente 
 

 
 

          Il Segretario    Consigliere 
           Anna Bonora        Dughi 


